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理事長ご挨拶

　平素は組合事業に多大なご支援、ご協力を賜りまし
て誠に有難うございます。去る８月９日（金）に開催
されました、京都税理士協同組合第52回通常総会にお
きまして、すべての議案につき可決承認いただきまし
たことを、組合員・賛助会員の先生方にお礼申しあげ
る次第でございます。
　昨年の８月の定期総会におきまして理事長を拝命し、
１期２年の半分が経過しましたが、正直申しあげて「も
う１年？」いや「まだ１年？」どちらとも言える複雑
な思いです。昨年度は新型コロナウイルス感染症予防
のための制限も解かれ、通常どおり組合事業が再開し
た１年でしたが、仕事や生活のスタイルの変化のせい
か計画どおり進まなかったところもございました。た
だ組合員・賛助会員の先生方や提携企業等関係先の皆
様のおかげをもちまして活発な事業を実施することが
でき、全体的には満足できるものであったと感じてお
ります。
　対外事業では１年間、京都府内の各支部や保険会社
をはじめとする提携企業、そして全国の税協の皆様方
とも可能なかぎり交流をさせていただきました。そし
てここでは、それぞれの地域で育まれた慣習と言って
いいのか、色合いの違いを感じることのできるたいへ
ん貴重な時間を過ごすことができました。これを今後
の組合事業に活かすことが理事長職の重要な役目であ
り、これからもできるだけその機会を大切にしてまい
りたいと考えております。また内部運営面では、昨年
10月にスタートしたインボイス制度への対応をはじめ
経理のうえで継続して検討や対応を求められるものも
あり、これには適正な答えを見つけなければなりませ
ん。
　現在、京税協は５月末の決算の往路から折り返し地
点を回り６月から復路に入っております。年度初めか
ら行事が目白押しで、各地域の総会への出席や各社と
の業務推進事業、そして自らの通常総会の準備等々手
帳のスケジュールはびっしりです。

　新年度は収益面において少し心配される部分もござ
いますが、事業部門各委員会の創意と努力のもと既存
事業の掘り起こしと新しい施策の実施により、これを
克服できるものと信じております。また収益の増加や
協同組合の将来への継続を目指すには数の力は重要で
あることは言うまでもありません。組合加入率の向上
を図るため、組合加入の広報活動として府内各支所の
先生方のご協力を得て組合加入のメリットをPRして
まいりたいと考えておりますので、その際にはご協力
のほどよろしくお願いします。
　結びに、定款１条にある「組合員の相互扶助の精神
に基づき、組合員のために必要な共同事業を行い、もっ
て組合員の自主的な経済活動を促進し、かつ、その経
済的地位の向上をはかる」の目的を達成するため、適
正な組合運営とできる限りの還元施策を実施してまい
りますので、組合員・賛助会員の先生方また関係先の
皆様には、今後も引き続きご協力とご支援をお願い申
しあげまして、ご挨拶とさせていただきます。

理事長　

森　敏行
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　去る５月20日（月）ザ・サウザンド京都において大
同生命優秀営業職員・登録代理店・紹介税理士表彰式
および祝賀パーティーが開催された。
　表彰式は午後５時、岡本清臣保険第一委員長の司会
のもと、森敏行理事長の開式の挨拶から始まり、大同
生命税理士推進部副本部長　伊藤暢英氏のご挨拶に続
いて、志田育夫副理事長による経過報告が行われた。
続いて、営業職員最優秀賞をはじめ、特別賞「雅ファ
イブ」など数多くの表彰や記念撮影が行われた。その
後、受賞者代表および大同生命京都支社長　山口貴志
氏の謝辞、河村澄子副理事長の閉会の挨拶をもって厳

かな表彰式が閉式となった。
　休憩の後、午後６時より笹井雅広専務理事の司会の
もと、華やかな祝賀パーティーが福田敦副理事長の挨
拶で開宴となった。近畿税理士会京都府支部連合会　
米田茂会長の乾杯の後、各支所長からの挨拶に続いて、
営業課・営業所特別表彰が行われた。
　そしてしばらくの歓談後、お楽しみ抽選会が行われ、
当選番号が読み上げられるたびにあちこちのテーブル
から大きな拍手と歓声があがった。宴が盛り上がって
いる中、村中研治副理事長の閉宴の挨拶をもってお開
きとなった。� （広報委員　黒田晃代）

大同生命優秀営業職員・登録代理店・
紹介税理士表彰式祝賀パーティー

受賞者ご芳名（敬称略）

上京支所　　奥村　圭祐
上京支所　　柴田陽一郎
上京支所　　白井　太郎
上京支所　　谷元　　仁
上京支所　　藤田　一裕

中京支所　　加藤　武志
中京支所　　西田　圭吾
中京支所　　樋口ほあき
宇治支所　　藤原　庸貴
園部支所　　平田　利男

【登録代理店・紹介税理士】（支所順）

☆特別賞「連続入賞者表彰（雅ファイブ）」
　　　　　　　 ※「優秀賞」に連続して５年以上入賞の方

米原　幸子	 【雅ファイブ７回連続入賞】
河内　良子	 【雅ファイブ７回連続入賞】
押尾由美子	 【雅ファイブ７回連続入賞】
奥田由佳理	 【雅ファイブ６回連続入賞】

最優秀賞 中山世利子

優秀賞 米原　幸子 河内　良子 小林　由佳
村岡恵美子 井上　啓子 奥田由佳理
藤原　典子 平井　智子 野村　忠史
大銅裕紀子 岡部　綾子 三上由里子
押尾由美子 村上　尚子

努力賞 塩貝　誠子 中野　　優 八木万衣香
長谷川勢子 古沢　佳子 木村　淳美
角田　久美 高田　聖子 八杉　亜土
花村　美香 井ノ口真里子 関　　永子

【営業職員】

開催日　令和６年５月20日（月）
会　場　ザ・サウザンド京都
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私たちに
お任せください !!

提
携

数珠 つ な ぎ

企 業 コ ラム
　京税協では厚生会を含め多数の企業と提携しております。
　各企業の特典内容は毎年発行の「KYOZEIKYO GUIDE」に掲
載させていただいており、本誌 「京税協」では、提携企業からコラ
ムを募り掲載しております。
　どんな方がご担当なの？へえ～、こんな使い方が出来るの？など
など、意外に知らないことが多いかも？ご一読くださり、是非ご利
用をお願い申し上げます。

14

株式会社マツシマホールディングス

愛車は『よきパートナー』として 
選んでいただきたいです

　マツシマホールディングスの黒田と申します。出身は
滋賀県湖南市で栗東市の隣に位置し春は桜、夏は蛍、秋
は紅葉、冬は雪化粧を纏う自然豊かなところです。休日
はスノボ・ロードバイク・バス釣り・ドラマ鑑賞などた
くさんの趣味を楽しんでいます。
　短大から四年制大へ編入し大阪産業大学を卒業した少
し珍しい経歴を持っています。車とバイクが好きで在学
中には二級整備士資格を取得し車のパーツを取り扱う自
動車関連企業に就職しルート営業で全国各地を回ってお
りましたが地元の企業に勤めたい思いが強くなり転職を
決意。お客様にベストなカーライフを提案することを専
門にした『ジーニアス』という職種でショールームに常

駐していました（欧米では営業が接客
する前に商品知識が豊富なジーニアス
がお客様にぴったりの車を一緒に探し、
提案するのが主流なのです）。
　現在は主にSNSを通して店舗案内、
在庫車・展示車情報、店舗の周辺情報
などを発信し各店舗のファンを増やす
ための活動をしています。マツシマの
取り扱いブランドはもちろん他社ブラ
ンドの知識も日々勉強しております。
京都税理士協同組合の先生方は提携特
別価格にてお得にお車を購入していた
だけます。ブランド・車種問わずお車
を検討された時点で是非お気軽にご相
談ください。

法人営業
マーケティング担当

黒
く ろ

田
だ

　俊
と し

治
は る

株式会社JCM

クルマのご売却はJCMへ

　京都税理士協同組合の先生方、いつも大変お世話になっ
ております。株式会社JCMの中野と申します。
　令和３年度の冬期に新規加盟させていただいて以降、
マイカーのご売却や関与先様の車両価値算出など、多く
の先生方にご利用いただいて参りました。この場をお借
りして改めて御礼申し上げます。
　当社は銀行・信販会社・生損保会社・中古車業界団体
などの出資提携により1984年に設立された会社です。一
般的な中古車買取業と違いメディア戦略での集客をして
おらず、行政機関・各組合・大手企業などと提携いただき、
愛車を処分したい皆様の相談先として当社をご紹介いた

だいており、提携いただいている団体
数は現在約1800を数えます。
　昨今、自動車業界における様々な不
正問題が報じられることがございまし
たが、当社は（一社）日本自動車購入
協会（JPUC）の「適正買取店」の認定
を取得しておりますので、安心してご
相談いただけます。
　当社は北は札幌から南は福岡まで拠
点がございます。京都エリア以外であっ
ても全国対応致しますので是非お声掛
けください。ご相談ご連絡お待ちして
おります。

自動車グループ

中
な か

野
の

　誠
まこと

株式会社ストライク

事業承継の選択肢の一つとして（M&A）

　担当の森田千晴と申します！
大阪府出身、趣味は茶道とゴル
フです。茶道は提携している税
理士先生の紹介で裏千家にて和
巾点まで許状を取得し、仕事終
わりにお稽古に励んでおります。
茶道には家元制度にて伝統を継

承していくかと思いますが、企業も組織を作り従業員を

抱え「企業理念・経営理念」をもとに
その企業の組織の存在意義や使命を統
一し次世代に事業を継承していきます。
事業承継の手段の一つとしてM&Aを
選択肢のうちの一つとして検討されて
いる関与先様がございましたら「着手
金無料・税協特別価格」を掲げており
ますストライクにお気軽にご相談くだ
さい。これからもどうぞよろしくお願
いいたします。

コンサルティング部

森
も り

田
た

　千
ち

晴
は る
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　日清都カントリークラブに於いて開催された。
提携企業・当組合より計14名が参加し、提携企業
利用促進のため親睦を深めた。� （敬称略）

優　勝 京税協 村中　研治

準優勝 旭化成ホームズ
株式会社 浦川　真一

第３位 京税協 林　一樹

事業委員会
提携ハウスメーカー親睦ゴルフ
コンペ

５月10日（金）

　ウェスティン都ホテル京都に於いて開催され、
全税共創立50周年記念第39回全国統一キャンペー
ン実施要領の説明が行われた。57名が参加し、業
務推進について活発に意見が交わされた。

保険第二委員会
全国税理士共栄会京都地区業務
推進会議

５月24日（金）

　ザ・グランユアーズフクイに於いて、名古屋・
東海・北陸・京都の各税協・税協連が一堂に会し、
それぞれの推進実績や施策が報告された。各報告
に対し活発な意見交換がなされ、今後のより充実
した業務推進に向けて、実りある会議となった。

保険第一委員会
大同保険推進協議会実務者会議

５月30日（木）

　６月〜７月に実施する大同生命営業職員向け
「夏の特別キャンペーン」の施策説明と積極的な
参加を呼び掛けるため京都支社へ表敬訪問を実施
した。

保険第一委員会
大同生命支社表敬訪問

６月14日（金）

　総務担当役員立会いのもと、田中裕司監事以下
５名の監事による組合・厚生会の期末監査が実施
された。長時間にわたる厳正な監査がなされ、監
査に基づく指摘がなされた。
　監査結果は８月９日（金）開催のそれぞれの通
常総会で報告がなされた。

期末本監査
７月10日（水）

　厚生会との共催により開催された。担当役員による各部
門並びに厚生会の状況報告が行われ、相談役からは組合な
らびに厚生会運営に係る要望など有益な意見が寄せられた。

相談役会
７月31日（水）

　ぎをん翠雲苑に於いて３月に実施された営業職
員向け「年度末キャンペーン」の結果報告と、大
同生命新年度に
おける推進状況
についての説明
と意見交換を図
るべく、個別業
務推進協議会を
開催した。

保険第一委員会
大同生命との個別業務推進協議会

６月３日（月）
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御池麩屋町
京税協でほっ

こり

れてみました。すると、きれいなピンク色に熟成され
た生ハムになっておりました。切って食べると普通に
生ハムです。普通のイタリアンバルの生ハムのクオリ
ティは超えました。感激です。

　さてそんな生ハムですが、生粋の和食派の私はあま
り食べる機会がなく、ワイン好きの姉が実家に帰るた
びに大量に切って真空パックして東京へ持っていきま
す。馴染みのワインバーで私の生ハムは人気らしいで
す。プロのソムリエに褒められた事を聞き、やってやっ
たぜ！という気持ちです。
　実はこの成功の裏には悲惨な失敗がありました。三
年程前に生ハムを作った際には保存環境が悪く、ウジ
とコバエが大量発生したのです。家族からの壮絶な
バッシング、悲惨な光景を前に打ちひしがれる私。こ
の度の成功はどん底からのリベンジであったのです。
　次はビールを自作したいですが、税理士として酒税
法違反はダメですね。自重します。

　何がきっかけで始めたか今となっては忘れてしまい
ましたが、趣味で保存食を作っております。一番初め
は確かベーコンとかだったように記憶しておりますが、
その後ハム、味噌、漬物類等色々作るようになりまし
た。
　どれも最初からうまくいったわけでもなく、失敗を
重ねて試行錯誤した結果、店で買うよりクオリティが
高いなと思えるところまで到達しました。自作だと原
価を気にしなくて良いので、良い素材を使い放題だか
らです。
　さて、ある程度うまく作れるようになると、味噌作
りやベーコン作りは過去の工程を反復するだけです。
会計入力するのと同じただの作業です。当初の楽しさ
は相当薄れてきました。
　『何か新しいものを作りたい。未だ作っていない物
は何だ』と考えた結果、生ハム原木を作る事にしまし
た。『生ハムを作りたいから、骨付きの豚腿肉をくだ
さい』と業者の方に話したら、『え。。。マジかよ』み

たいな反応をされた事
は今でも覚えておりま
す。
　材料を入手したらや
ることはシンプルです。
血抜き、塩漬け、乾燥、
カビが生えていれば洗
う。そして一年以上熟
成です。言葉で書くと
簡単ですが、血抜きは
苦痛です。真冬の寒い

中、冷水に十キロの肉塊を沈め、ゴシゴシと血を押し
出します。手が凍えるわ、重いわで散々です。
　そんな苦労をした生ハム原木が今年の二月に完成し
ました。加熱してない塩漬けの豚肉ですから最初は
作った自分でも多少嫌な気持ちがしつつ、ナイフを入

自作の生ハム原木

中京支所
笹谷　誠吾

完成した生ハム原木 カットするときれいなピンク色に

今から作ります
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御池麩屋町
京税協でほっ

こり

の布石を打っていく事が私の仕事となりました。常に
市民の視線を意識しつつ、赤信号をはじめ交通ルール
を順守し、いわゆる「聖人君子」のような生活にもよ
うやく慣れました。
　議員の仕事においては予算や決算を含めて、審議書
類の大部分が数字です。税理士としての経験が、会計
報告や予算の見通しなどを検討する際に役立っていま
す。発言した内容がすべて
記録され、それが市政に反
映されることの責任を感じ
ています。
　私の税理士と市議会議員
としての二刀流はまだまだ
続きますが、これからも次
の世代により良い社会を残
していきたいと思います。

　令和４年４月、私は公共政策大学院に入学しました。
50代の新入生にとっては一からの勉強であり、日々が
刺激的な２年間でした。コロナ渦での制限された学生
生活でしたが、学友との討論や発表、期末テストなど、
勉強に情熱を注ぐ毎日でした。特に２月の確定申告期
にはレポート提出を抱え、人生最大のピンチを迎えま
した。今から考えても、よく乗り切ったと思います。
　学生生活の中で20代の学生と話をすると、洗練さと
客観的な視点を感じます。自分の若い頃の過激さや未
熟さを思うと、今の若者は明らかに進化しています。
また、あふれる情報の中で、自分自身の方向性を懸命
に模索しているようにも感じました。
　税理士と学生の二刀流を経験した私は、令和５年４
月に市議会議員に立候補しました。以前からの夢であ
り、大学院で学んだ知識を実際に地域の市政に生かし
たかったからです。何も分からないまま選挙戦に突入

した結果、マイクを持ちな
がら日々を懸命に戦ったイ
メージしか今は残っていま
せん。ただただ夢中でした。
　ついに４月23日、運命の
投票日を迎えました。小さ
な選挙事務所で沈黙が続き、
何ともいえない雰囲気が漂
いました。
　投票の結果、初当選が確
定して木津川市議会議員と
しての私の人生が始まった
のです。
　市議会議員は、地域の住
民の声を聞く最前線にいま
す。少しでも地域が良くな
るように現状を改善し、市
の将来に道筋をつけるため

私の二刀流

宇治支所
堤　征一郎

市議会議場

立会演説会

大学院の正門

大学院の桜
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 おりてみたのってみた  おりてみたのってみた
　舞鶴の「軍艦ゆかりの港め
ぐり遊覧船」にのってみまし
た。
　先日参加させていただきま
した京税協の旅行「横浜への
旅」の行程にあった「YOKO-
SUKA軍艦巡り」で軍艦をみ
て感動したわけですが、京都
にもあるじゃないですか。
　そう舞鶴です！
　結論を書くと、「同じ感じ」
でした。
　横須賀へ行ったなら舞鶴へ行かなくても・・・で
はなく、横須賀まで行かなくても、舞鶴で似た体験
ができるということかと思います。もちろん、そこ
にある軍艦は違う種類のものと思いますので、詳し
い方なら両方行っても楽しめそうです。軍艦好きな
ら何度でも！というのが率直な感想です。
　横須賀遠い！という京都在住の皆様はぜひ舞鶴へ
行ってください。

　ということで遊覧
船にのってみました。
土日は１日６回、平
日でも３回出ている
ようです。朝から縦
貫道路で行ったので
すが、11時に乗るこ
とができました。京
都市内からであれば
沓掛ICから２時間
くらいで着きそうで
す。
　遊覧船乗り場の少し奥にある赤れんが博物館の入
り口で乗船券を購入して乗船。平日だったのですが、
ほぼ満席の大盛況。遊覧船内はクーラーがよく効い
ており快適でしたし、乗った時に救命胴衣の説明も
あり安心できました。ガイドの方が進行に合わせて
丁寧な解説をしてくださる上、船が小型なのか、か
なり軍艦の近くに寄っている気がしました。

ガイドさん「機雷は好きですか？」�
　　客　　 「（予定の答え）嫌いです」

「掃海艇をご覧いただきながら気分は爽快に」

「イルカはいるかもしれません」

　などなど、ダジャレを含めた巧みな話術で楽しい
ひと時を過ごせます。もちろん、軍艦の名前なども
詳しく説明が入りダジャレだけではありません。
　護衛艦あたご（177）というイージス艦は京都の
愛宕山から名前をとったとのことで親近感がわきま
す。建造費は2400億円くらいと解説がありました。
もはや高いのかどうなのかもわかりません。
　イージスという響きもなにか憧れるものがあり、
イージス艦について後から調べてみました。イージ
ス艦とはイージスシステムを搭載したもので、イー
ジスシステムは遠くの敵を把握でき、対空能力も優
秀という優れたシステムみたいです。ギリシャ神話
の女神アテナの盾から名前をいただいているとのこ
とで、理屈ではなくロマンを感じます。
　護衛艦あがの（６）は海上自衛隊の護衛艦の中で
も一番新しい護衛艦とのことでした。新しいもの、
最新のものは大好きです。最新のものだからといっ
てイージス艦ではないようで、そこは残念なところ。
外観は大砲ぐらいしか見えないけれど、他の武器は
壁の中に隠れているらしいです。かっこいいです！
見た目がシンプルなのがかっこよく見えるのも、新
しいものが好きな私の目が曇っているのでしょうか。
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 おりてみたのってみた  おりてみたのってみた

「口座振替利用先紹介制度｣のご案内

NSSの口座振替システム（Eタイプ）とは、月謝・利用料など
様々な代金を口座振替し、顧問先さまの口座に入金するサー
ビスです。毎月の集金業務が負担になっている顧問先さまへ、
ぜひご案内ください！

◆ ご紹介元税理士先生 に20,000円の紹介手数料をお支払いします。
「ご利用開始3ヵ月目の請求口座数が100口座以上」の場合、20,000円を追加でお支払
いします。
◆ ご紹介先顧問先さま の利用料から7,500円を１カ月割引します。
※NSSホームページ「利用見込先のご紹介」の「税理士の皆さま」より紹介票を入力ください。

大同生命グループ

システムの特長は
こちらの動画を

スマホでご覧ください！
ナビゲーターさくらが
ご案内します

85× 85mm　DH2110611

某アニメの宇宙戦艦みたいに
山ほど砲台をつけておいてほ
しいとも思いますが、やっぱ
り目の前にある実在の最新鋭
艦はイイです！
　護衛艦やはぎは二番目に新
しいとのこと。一番新しい軍
艦と二番目に新しい軍艦を見
ることができるのはとても得
をした気分でした。

　クルーズの後は赤れんが博

物館をのんびり涼みなが
ら見学しました。気に
なったのは横浜への旅で
も見学した赤レンガです。
「赤レンガってなんであ
るの？」と思ったので赤
レンガについても調べて
みました。

　赤レンガは明治時代から昭和初期に利用されたも
ので、西洋建築技術の導入により広まった。現在で
は他に優れた建築材があるため、コスト面等からほ
ぼ利用されないが、赤レンガには耐久性があり、地
震にも強い。美しい外観から、観光客に人気がある。

　以上が個人的に調べた要約ですが、個人的には「現
代では外観を楽しむものである」と理解しました。
ということで、赤れんがも楽しんできました。ただ、
行った日が暑すぎました。
行きに道路で見かけた温度
計は34度でしたが体感は
「そんな温度じゃない。や
ばい！」という感じでした。
　涼しい時にのんびり歩く
ことができたらとても良い
スポットだと思います。　　　　

広報委員　人見　真也
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　東智之広報委員
長に、「京のみち」、
もう書けそうな京
都の道がないので、
愛宕山の山頂への
道を書いてもいい
でしょうかと、確
認して みると、
あっさり「いいよ」
との返事が返って
きたので、一旦、
愛宕山に決めました。
　愛宕山は、標高は924ｍ。京都市で二番目に高い山で、
７月31日から８月１日にかけてお参りする「千日詣り
（せんにちまいり）」が有名です。
　６月16日に親友の花屋の山本君を誘って、万が一の
時のための熊対策のナイフも購入、愛宕山登山を決行、
登り約３時間で、やっとのことで足はがくがくで無事
山頂到着、15年ぶりの愛宕山登山をなめていました。
下りは約２時間、合計５時間かかりました。登山の途
中、写真はたくさん撮りましたが、道中たいへんだっ
たことしか記憶になく、記事内容が全く思いつかず、
愛宕山登山記は、断念することとなりました。
　それで、無い知恵を絞って、背水の陣で思い付いた
のが、地下鉄、東西線石田駅から宇治市二尾宇川にあ

る京都YMCAリトリートセンター経由での立木観音
までの道のりを「バイクでgo！」で紹介することです。
　京都YMCAリトリートセンターは、京都YMCAが
運営するキャンプ場です。私は、京都YMCAのボラ
ンティア活動に参加していて、街頭募金、キャンプ場
の清掃・利用、バザー諸々に関わっています。車であ
れば、上鳥羽インターチェンジから高速道路に乗れば、
自宅から30分程で到着しますが、125ccのバイクでの
下道であれば、外環状線から石田駅（石田森東交差点）
経由で、峠を２つ越えて行くルートと、大津から瀬田
川沿い⇒宇治川ライン（立木観音を通過）して行くルー
トがあります。どちらのルートも、１時間ほどかかり
ますが、瀬田川沿い（宇治川ライン）をバイクで軽快
に走るルートは、峠の山道とは違い、本当に気持ちよ
く全身で太陽と風を感じることができます。
　７月６日13時に地下鉄石
田駅をバイクで出発、いつ
もナビゲーションを使わな
いので、私の記憶をたより
に運転します。先ず、最初
の目印の目的地は、「日清
都カントリークラブ」です。
日清都カントリークラブは、
カップヌードルで有名な日
清食品ホールディングスの
子会社になります。また、たいへん人気のある綺麗な
ゴルフ場です。
　外環状線から石田駅（石
田森東交差点）を左折して
日野道に入ります。日野道
の正式名称は、京都府道
127号日野薬師線という一
般府道です。日野道を行く
と、法界寺、日野誕生院、
醍醐寺に行くことができます。
　旧奈良街道を横切り、少し行くと、府道242号線（二
尾木幡線）に当たり右折し進みます。

　少し行くと、宇治市内の道路表札があらわれ、宇治
市内に入ります。少し行くと、なごみの里病院、山科
自動車教習所を通り過ぎ、それを越えて、炭山方面に
左折すると周りが、住宅街から山の緑の多い山林地域

広
報
委
員
　
森
　
繁
樹

よ
し
、
バ
イ
ク
で
ｇ
ｏ
！

日野道

石田駅

二尾木幡線、宇治市木幡
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に変わります。登り坂が続
き１つ目の峠に入ります。
木々で直射日光が遮られて、
体感温度も少しひやりと気
温差を肌で感じます。
　対向車に注意して安全運
転で行くと、最初の目印の
日清都カントリークラブの
入り口に到着です。
　高級車でこの道を通るか
たは、たいがい日清都カン
トリークラブの方へ入って
行かれます。
　日清都カントリークラブ
を越えると１つ目の峠の頂
上になります。峠を下って
いると途中に、京都芸術高
等学校、炭山体育館が見え
てきます。こんな山中に生
徒達はどうやってくるので
しょうか、いつも気になっ
ています。山道には、「熊
に注意！」の看板はなく、
「不法投棄監視路線」の立
て看板が、たくさん設置さ
れています。不法投棄が多いのでしょうか？
　次の目印の目的地は、笠取ゴルフセンターです。笠
取ゴルフセンターは、全12ホールのショートコースで、
笠取の豊かな自然に囲まれたコースです。
　２つ目の峠は、ヘアピンカーブがいくつかあり道幅
も狭く、スピードを出していると危険な峠です。安全
運転安全運転でその峠を上り、下りの途中で、右手側
に、緑に囲まれた笠取ゴルフセンターの入口が現れま
した。次の目的地、京都YMCAリトリートセンターに、
だいぶん近づいてきました。２つ目の峠を下ったら宇
治市二尾の道路標識が見えてきます。しばらく道沿い
をいくと二車線の道路に、左に行くと京滋バイバス京
都方面へ、右に行くと１分
程で京都YMCAリトリー
トセンターに到着です。そ
の日は利用者もなく、入り
口は施錠されていました。
利用者が多い時は、駐車場
に車がいっぱいで、賑やか
さが感じられます。
　次は、最終の目的地の立木観音です。正式名称は、
安養寺といい、滋賀県大津市にある浄土宗の寺院。山
号は立木山。本尊は聖観世音菩薩。立木観音の通称で

知られており、地元では「立木さん」とも呼ばれ親し
まれています。弘法大師が42歳の厄年に開いたことか
ら厄除けの寺として知られています。
　晴天の宇治川ラインを、爽快に安全運転を心がけ飛
ばして、所々写真を撮りながら20分程で最終目的地の
立木観音に到着しました。折角なのでこちらも10年以
上振りに、石段800余段を汗だくになりながら、30分
程かけて上の神社まで登って、その神社で家内安全、
商売繁盛、世界平和のお参りをしました。

　社務所で、お札やお守りを販売されている女性の方
にきくと、出勤退社で、毎日石段800余段を上り下り
されているそうです。毎日であれば、足腰が相当に丈
夫になり、フィットネスクラブ等に通わなくても大丈
夫だろうなと思いました。
　最後の立木観音は、京都でなく滋賀県となりますが、
そこのところは、少し多目に見ていただければと思い
ます。この「京のみち」を読んでいただき、１人でも、
久しぶりに愛宕山や、立木
観音に行ってみようと思っ
ていただけると幸いです。
　私自身も、お参りと運動
を兼ねて、時々、立木観音
にバイクで行こうかと思い
ました。

立て看板

山道に入る

日清都カントリークラブ入口

１つ目の峠

宇治川
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とっておきのお店

違いなしです。
　木屋町という立地も魅力の一つ。お
腹が満たされた後は、元気に二次会に
出かけるのも楽しいひとときです。
　ぜひ皆さまも、この昭和の味を楽し
んでいただきたいと思います。おしゃ
れな新しいお店も素敵ですが、昔なが
らの風情を感じられるこのお店で、心
温まるひとときをお過ごしください。

良いお蕎麦は一人前にはおよそ千の角
が立ち、きっちりとした蕎麦になりま
す。そんな蕎麦を毎日打ちたい」とい
う想いを込めてつけられたそうです。
　全国から厳選された蕎麦を毎日店内
で挽いておられ、その名の通り美しく
角の立った香りのよいお蕎麦が堪能で
きます。この絶品の蕎麦はもちろん、
てんぷらや旬の素材を使った一品料理
も揃っています。薄い衣でさっくり揚
がった「桜えびのかき揚げ」はお店の
定番でもあり特におすすめです。先日
いただいた「小鮎の南蛮漬け」は、ほ
どよく酸味が効いて日本酒がすすむ一
品でした。
　お酒のメニューも豊富に揃っていま

　私がご紹介するのは、南座の裏、細
い路地にある「千角」さんです。以前
は東大路通に店を構えておられました
が、2020年にこちらに移転されました。
カウンターと３つのテーブル席、蕎麦
一筋の店主と気さくな女将がてきぱき
と切り盛りされている小さなお店です。
　千角という屋号は「しっかりとした、

すが、これらのお酒は女将さんが厳選
されたものだそうです。こっそり女将
さんのインスタを覗かせていただくと、
お店に並ぶ様々な銘酒が紹介されてい
ます。お蕎麦や一品料理をおつまみに
大変結構な銘酒をいただくことができ
ます。南座近くに来られた際には、こ
の千角さんにて至福の時間を過ごされ
てはいかがでしょうか。

蕎麦流々
千
せん

角
かく

右京支所　中村 英司

蕎麦流々　千
せん

角
かく

京都市東山区大和町18-16
Ｔ Ｅ Ｌ 075-541-4815
営業時間 11：30～21：30（LO 20：30）
 水曜のみ  
 11：30～17：00（LO 16：00）
定 休 日 木曜日

　私にこの紹介記事が回ってきました。
昭和の人間に新しいおしゃれなお店は
分かりませんが、昭和の香りが漂う木
屋町の名店をご紹介いたします。
　このお店は若者だった頃の私にとっ
ても特別な場所でした。木屋町は今や
若者の街として知られていますが、こ
のお店はその中でずっと営業を続けて

います。
　初代の店主は井筒部屋の力士だった
方で、その縁で現在の店名を名乗って
おられます。このお店には多くの有名
人も訪れ、緒形拳さんや北島三郎さん
など、昭和のスターたちの姿も見られ
ました。特に北島三郎さんとは、愛馬
キタサンブラックがGIを獲得する前日
にお会いしたことが印象に残っていま
す。
　このお店の一番の魅力は、なんと言
っても井筒部屋秘伝の醤油だしにたっ
ぷりのニンニクを効かせた団子入りの
ちゃんこ鍋です。さっぱりとした味付
けで、暑い季節でも食欲をそそります。
鍋の締めには、まずうどんを投入し、

その後雑炊
にするのが
定番。これ
で翌日のお
昼までお腹
いっぱいに
なること間

ちゃんこ鍋　
逆
さか

鉾
ほこ

下京支所　志田 育夫

ちゃんこ鍋　逆
さか

鉾
ほこ

京都市中京区木屋町通蛸薬師下る下樵木町
203-5
Ｔ Ｅ Ｌ 075-221-0845
営業時間 17：00～22：00

定 休 日 不定休

鴨
川

木
屋
町
通

木
屋
町
通

四条通四条通

太郎吉太郎吉

大
和
大
路
通

大
和
大
路
通

川
端
通

川
端
通

祇園四条駅祇園四条駅

蕎麦流々
千角

鴨
川

木
屋
町
通

木
屋
町
通

四条通四条通

川
端
通

川
端
通

河
原
町
通

河
原
町
通

京都河原町駅京都河原町駅 祇園四条駅祇園四条駅

逆鉾市立高倉小学校
第二教育施設
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（組合せ表並びに開催要領は、ご参加の先生に直接送付します）
参加費用 会　費 ¥4,000
 セルフプレーフィ ¥12,410 
 《昼食代・ボールワンスリーブ付き》

 キャディ付プレーフィ ¥17,690 
 《昼食代・ボールワンスリーブ付き》

 プレーフィ等は、各自ご精算ください。

会費の一部をチャリティーに寄付させていただきます。

先着108名になり次第締切らせていただきます
お申し込みは10月18日（金）までに当（京税協）事務局へ

詳細は同封の案内をご覧ください

令和６年11月７日（木）
信楽カントリー倶楽部 杉山コース

（キャディ付５組、セルフ22組）
滋賀県甲賀市信楽町畑55-1　☎0748-82-3711

VIP君・ランちゃん
チャリティーゴルフコンペ 

京都税理士協同組合・京都府支部連合会共催・
全国税理士共栄会協賛

京 都 大 会

第71回 全税共
ご参加
お待ちして
おります
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理事会報告 ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶

第１回理事会
　令和６年度第１回理事会を６月３日（月）書面審議
により開催。
　理事55名　監事５名（相談役６名：資料送付）

【決議事項】
　次の第１号〜２号各議案が上程された。

第１号議案　 近畿税理士会創立60周年記念事業への協
賛について

第２号議案　支部連主催事業への協賛について
　書面審議の結果、すべて可決承認された。

第２回理事会
　令和６年度第２回理事会を７月12日（金）午後４時
00分より開催。当日の出席状況は次の通り。
　理事43名　監事５名　相談役５名

【決議事項】
　次の第１号〜７号各議案が可決承認された。

第１号議案　組合員・賛助会員加入承認の件
　個人12名、賛助会員６名の加入を承認。承認の結果、
個人組合員は1,147名、法人組合員162社、出資金額6,267
万円、賛助会員496名、加入率は84.9％となった。
� （申込順・敬称略）

（個人組合員）
○松本　邦男（伏見）� ○枚田　和樹（宇治）
○藤井　麻見（宇治）� ○清水　幸一（上京）
○川波　　彰（中京）� ○中村　　祥（下京）
○納　　浩一（中京）� ○西田　元紀（右京）
○森田　拓磨（宇治）� ○丹羽　久隆（宇治）
○宮脇　啓太（右京）� ○前田　勝行（上京）

（賛助会員）
○間嶋　大陸（中京）� ○大野　圭代（下京）
○道端　智己（中京）� ○髙橋　彩佳（伏見）
○乗岡　　航（右京）� ○小松　　奨（上京）

第２号議案　賛助会員功労金支払承認の件
○清水　幸一（上京・脱退【組合員へ移行】）
○西田　元紀（右京・脱退【組合員へ移行】）
○中嶋　權治（下京・脱退【逝去】）
○安田　　徹（下京・脱退【業務廃止】）
○前田　勝行（上京・脱退【組合員へ移行】）
○大森　　愛（宇治・脱退【伊丹支部へ転出】）

第３号議案　 第52回通常総会議案審議 
第１〜５号議案承認の件

第４号議案　「趣味の会」助成額承認の件

第５号議案　支部連主催事業協賛依頼承認の件

第６号議案　役員の自己取引承認の件（決算申告業務）

第７号議案　 新規提携企業候補（３社）承認並びに提
携項目変更企業（１社）報告の件

【報告事項】

（総務部門）
総務委員会
　①組合行事日程・組合PR開催状況
　②第52回通常総会・懇親会スケジュール・
　　会場レイアウト・来賓名簿・役割分担他
　③「KYOZEIKYO　GUIDE」の発行について
　④全税共文化財団助成要綱について
広報委員会
　・「KYOZEIKYO」第184号発行報告
地区連絡委員会
　①４月14日（日）〜15日（月）厚生事業開催報告
　②�４月10日（水）大同チャリティーゴルフコンペ開
催報告

　③�11月７日（木）全税共チャリティーゴルフコンペ
開催について

　④�支所会計担当者会議・支所合同協議会・両丹協議
会各開催について

（保険部門）
委員会共通
　・令和６年度事業分量配当金について
保険第一委員会
　①４月25日（木）連絡協議会開催報告
　②�５月20日（月）優秀営業職員・登録代理店・紹介
税理士表彰式祝賀パーティー開催報告

　③�５月30日（木）大同保険推進協議会実務者会議開
催報告

　④６月３日（月）個別業務推進協議会開催報告
　⑤支部連合会との協働施策の展開について
保険第二委員会
　①�５月24日（金）全税共京都地区業務推進会議開催
報告並びに個別業推、表敬訪問等開催について

　②キャンペーン紹介
　　（住友生命　SOMPOひまわり生命）

（事業部門）
事業委員会
　・�日税グループ創立50周年に伴う各支部PR実施の
要請について

出版委員会
　・委員会開催報告
研修委員会
　・各種講座開催状況報告
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５・27 出版小委員会
（令和６年分税務便覧の方向性検討について）

５・29 東京税理士協同組合第63回通常総代会懇親会出席
　於　京王プラザホテル

５・29 事業小委員会（第53期予算案について）

５・30 大同保険推進協議会実務者会議
　於　ザ・グランユアーズフクイ

５・30

研修・実務講座
「相続税・贈与税の基礎知識と計算の実務　第３回」
（全10回）
　講師：尾藤武英先生
　参加：35名

６・３ 理事会【書面審議】
６・３ 地区連絡小委員会（第53期予算について）
６・３ 大同生命との個別業務推進協議会
６・４ 支部定期総会出席（伏見）
６・４ 支部定期総会祝電（宮津）
６・４ 研修委員会（第53期研修委員会の運営について）
６・５ 支部定期総会出席（中京）
６・５ 支部定期総会出席（園部）
６・５ 支部定期総会祝電（福知山）
６・５ 支部定期総会祝電（舞鶴）
６・５ 支部定期総会祝電（峰山）
６・５ 保険第二委員会（第52回通常総会の議案について）
６・６ 支部定期総会出席（上京）
６・６ 支部定期総会出席（右京）
６・６ 支部定期総会出席（左京）
６・６ 支部定期総会出席（宇治）

６・６

研修・実務講座
「相続税・贈与税の基礎知識と計算の実務　第４回」
（全10回）
　講師：尾藤武英先生
　参加：35名

６・７ 支部定期総会出席（東山）
６・７ 保険第一委員会（第52回通常総会の議案審理について）

６・10 事業委員会
（第53期予算案について）

６・11 総務委員会（第52期決算準備）
６・12 出版委員会（令和６年分税務便覧の作成について）

６・13 東京地方税理士協同組合第62回通常総代会出席
　於　横浜ベイシェラトンホテル

６・13 名古屋税理士協同組合第57回通常総代会出席
　於　名古屋東急ホテル

６・13

研修・実務講座
「相続税・贈与税の基礎知識と計算の実務　第５回」
（全10回）
　講師：尾藤武英先生
　参加：35名

６・14 兵庫県西税理士協同組合第55回通常総会懇親会出席
　於　ホテルモントレ姫路

６・14
東海税理士協同組合
創立50周年記念式典及び祝賀会出席
　於　名古屋マリオットアソシアホテル

６・15
近畿青年税理士連盟京都支部
第60回定期総会・創立60周年記念式典祝賀会出席
　於　ホテルグランヴィア京都

６・19 東北税理士協同組合第51期通常総代会懇親会出席
　於　仙台国際ホテル

６・19 予算編成準備会
６・19 出版委員会（税務便覧編集作業）

６・20 長野県税理士協同組合第58期通常総代会出席
　於　ホテルブエナビスタ

６・21 近畿税理士会第60回定期総会懇親会出席
　於　帝国ホテル大阪

６・25
埼玉県税理士協同組合第58期通常総代会及び埼玉税理
士共栄会第41期定期総会出席
　於　パレスホテル大宮

令和６年 ６・26 全税共総会事前打ち合わせ会

６・26 保険第一小委員会
（2024年度支部連との大同生命施策について）

６・27 総会議案審議会
６・27 出版委員会（税務便覧編集作業）

６・27

研修・実務講座
「相続税・贈与税の基礎知識と計算の実務　第６回」
（全10回）
　講師：尾藤武英先生
　参加：35名

７・３ 正副理事長会
７・４ 出版委員会（税務便覧編集作業）

７・４

研修・実務講座
「相続税・贈与税の基礎知識と計算の実務　第７回」
（全10回）
　講師：尾藤武英先生
　参加：35名

７・９

研修・短期講座
「税理士のリスクヘッジ〜今さら他人に聞けない税理
士業務に潜むリスク〜」
　講師：近藤雅人先生
　参加：71名（オンデマンド申込含む）

７・10 期末本監査
７・11 出版委員会（税務便覧編集作業）

７・11

研修・実務講座
「相続税・贈与税の基礎知識と計算の実務　第８回」
（全10回）
　講師：尾藤武英先生
　参加：35名

７・12 常務理事会・理事会・厚生会役員会
７・18 出版委員会（税務便覧編集作業）

７・18

研修・実務講座
「相続税・贈与税の基礎知識と計算の実務　第９回」
（全10回）
　講師：尾藤武英先生
　参加：35名

７・19
日税グループ創立50周年
記念式典及び謝恩パーティー出席
　於　京王プラザホテル

７・19 広報委員会（第185号編集割付）

７・22 北陸税理士協同組合連合会第41回通常総会懇親会出席
　於　ホテル日航金沢

７・23 第一生命との個別業務推進協議会

７・25

研修・実務講座
「相続税・贈与税の基礎知識と計算の実務　最終回」
（全10回）
　講師：尾藤武英先生
　参加：35名

７・26 広報委員会（第185号ゲラ校正）

７・30

研修・短期講座
「相続税・贈与税等の判断に迷う事例〜名義財産・総
則６項・小規模宅地等の特例適用など〜」
　講師：渡邉定義先生
　参加：75名

７・31 相談役会
８・２ 広報委員会（第185号ゲラ再校正）
８・２ 出版委員会（税務便覧校正作業）

８・８ 神戸税理士協同組合第47期通常総代会懇親会出席
　於　ホテルオークラ神戸

８・９ 正副理事長会
　於　ウェスティン都ホテル京都

８・９
第52回通常総会・懇親会
第13回厚生会通常総会・懇親会
　於　ウェスティン都ホテル京都

８・22 保険第一委員会
（今年度新施策「支部連との大同生命施策」について）

８・22 朝日生命との個別業務推進協議会
８・25 「KYOZEIKYO」第185号発行

組合の動き ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶ ▶
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事業委員会からのお知らせ

◎提携企業について
　〈新規提携〉
　（７月12日～）
　・エンプロ株式会社：
　　�主として税理士事務所向けのパートタイム・テレ

ワークの長期派遣および確定申告等の繁忙期派遣
　　正社員向けの人材紹介・紹介予定派遣
　・大東建託株式会社：
　　�建築請負、組合員・賛助会員様の土地・建物の売

買
　・名鉄観光株式会社：
　　団体・個人旅行の企画提案・販売

　〈提携内容の変更〉変更・追加箇所は下線
　・株式会社�Plan・Do・See京都
　　（旧）①レストラン利用時：
　　　　　 ウェルカムドリンクサービス

　　　　 ②宴会利用時（20名以上）：
　　　　　 ご飲食代金（税別）より５％割引
　　（新）①Weddingでの優待
　　　　 ②レストラン利用時：
　　　　　 ご飲食代金（税別）より10％OFF
　　　　 ③宴会利用時（20名以上）：
　　　　　 ご飲食代金（税別）より５％割引

◎�９月発行の令和６年版KYOZEIKYO�GUIDE内に提
携企業の一覧を掲載しております。
　�また、冊子に京都税理士協同組合カードをセットし
ております。提携企業をご利用の際に是非ご活用く
ださい。

※�提携内容等につきましては、事務局までお問い合せください。
（担当：森川）

京都市からのお知らせ

■ 事業所税について
◆ 概要
　事業所税は、都市環境の整備・改善に要する費用に充て
るための目的税で、一定規模以上の事業を営む法人又は個
人に対して、事業所の床面積や従業者の給与総額によって
課税されます。

項　　　目 資　産　割 従 業 者 割

納税義務者 事業を行う法人又は個人

課 税 標 準 事業所用家屋の床面積
（借受分を含む。）

従業者給与総額
（賞与を含み、退職金は除く。）

税　　　率 １㎡につき600円 100分の0.25（0.25％）

税　　　額 事業所床面積×600円 従業者給与総額×
0.25％

申 告 義 務
京都市内の

合計事業所床面積
800㎡以上

京都市内の
合計従業員数

80人以上

免　税　点

京都市内の
合計事業所床面積
（非課税部分を除く。）

1,000㎡以下

京都市内の
合計従業者数

（非課税に係る者を除く。）

100人以下

課税標準の
算 定 期 間

法　人…事業年度
個　人…１月１日～12月31日

納 付 方 法 申 告 納 付

申告納付の
時　　　期

法　人…事業年度終了の日から２箇月以内
個　人…翌年の３月15日まで

期限内に申告納付してください！

①期限後の申告には、不申告加算金が課されます。

　 納付すべき税額×15％

　・�50万円を超える部分については５％、300万円を超
える部分については15％が加算されます。

　・�決定があるべきことを予知したものでないときは、
納付すべき税額×５％となります。

②納付が遅れますと、延滞金が課されます。

事業所用家屋の貸付状況等の申告について

　事業所用家屋を貸し付けている方で、次のような場合に
は申告が必要です。
①�事業所税の納税義務者に１棟で延べ床面積500㎡以上を
貸し付けた場合
②１借主に対する貸付面積が300㎡以上の場合
③その他必要と認められる場合

詳しくは、京都市ホームページ「京都市情報館」にて
サイト内検索「事業所税」で検索してください。

〒604-8171  京都市中京区烏丸通御池下る虎屋町566番地の１ 
井門明治安田生命ビル５階

京都市市税事務所法人税務担当（事業所税担当）
TEL 075-213-5248

申告書の提出先及び問合せ先
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